
３年生が進路説明会を行いました。まず，近

隣の公立高校７校の学校説明を聞きました。普

通科・商業科・総合学科など，いろいろな種類

の全日制高校や定時制高校の話を聞き，進路

選択の参考になりました。 
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３年生と校長先生が給食を一緒に食

べています。このような機会はなかなか

なく，貴重な時間を過ごしています。 

校長先生と給食を食べる会 《あゆみより》 

 明日は校長先生とお昼を食べるので，とても

楽しみです。なにを話すんだろうとわくわくして

います。 

      ↓  ↓  ↓  ↓  ↓  ↓ 

 校長先生との給食で，たくさん話せてうれしか

ったです。いろいろな話題の中からどんどん広

がっていって，好きな本とか映画の話が聞けて，

とても楽しかったので，またやりたいなと思いま

した。 

 

校長先生の給料って，

いくらですか？ 

う～ん，それはね・・・。 

９月２７日（水） 進路説明会（３年） 

 ９月２６日（火）  学校訪問 

２人の豊橋市教育委員会の先生が，

学校訪問に来ました。先生方からは「生

徒の皆さんから『こんにちは』という挨拶

をしてくれて，うれしかった」「話し合いの

ときに，すぐに友達と意見を言い合うこと

ができていた」など，みなさんのがんばり

を褒めていただきました。 

各回５人程度が参加するので，３年生全員と会食

するのには，時間がかかります。いっしょに会食でき

る日が楽しみですね！ 

その後，今後の予定や今年度の変更点など

の確認をしました。進路決定がだんだん近づ

いてきたことを再確認でき，緊張感ある会とな

りました。 

 

 


